



## 佛事の常識・非常識



Q:霊柩車を見たら親指を隠すのはなぜですか？A:全く根拠のないことです。

今回は、うわさについて取り上げてみたいと思います。大人になってからはあまり聞きませんが、私自身も小学生時分に耳にした「霊柩車を見たら親指を隠せ」ということについてです。この言葉について、大学生230人に尋ねたアンケートによると、知っている人は185人で、知らない人が45人。つまり8割の人たちが知っているというのです。なぜ親指を隠すのか？という理由については、「親が早死にするから」が96人で「親の死に目に会えないから」と答えた人が48人いたそうで、親指は親の事を指していると考えられているようです。

大切な親を思う気持ちは尊いことです。ただそうした尊い気持ちが屈折して表れていることを大変残念に思います。親を大切に思うのなら、感謝の言葉や、肩もみの一つもしてねぎらってあげた方がいいと思います。人間の死をさげすんだり、おとしめるようなことをしても、決して大切な人は守れません。死すべく生まれた人の身に、共感・共悲し、共に尊ぶことこそ仏の教えが私たちに勧めて下さる道です。

### 寺ともさん・こぼれ話

寺ともさんの中に、ふらりとお寺に立ち寄って下さる方がいらっしやいます。何の前触れもないので、ひょっとしたら留守になっていて、失礼していたかもしれません。それでもふらりと立ち寄って下さるのは嬉しいことです。ひょっとしたら今までにも、ふらりと立ち寄って留守だったとか、なんか忙しそうだったので、御遠慮なさった方もいらっしやと思います。でも、どうか懲りずに近くに来られた際には、ふらりと立ち寄ってみて下さい。徳成寺に納骨堂をお持ちのある方には、「父、母、姉の命日にお参りしておりますが、立地がよいため、本当に助かっています。不謹慎な例えですが、まさにコンビニに立ち寄るような感覚です。」とおっしゃって頂きました。なるほど、お寺のコンビニ化、コンビニ化したお寺。これは大変素晴らしいことだと思います。それ程ごく自然に立ち寄ることができるとわけですから。これからもより一層、親しみのある身近なお寺として、どなたでもふらりと立ち寄って頂ければと思います。

名前：キータン  
性別：♂  
お年：3歳  
種類：セキセイインコ  
好物：ピーナッツ  
苦手：ネギ  
住所：大久保さん(高松市)  
性格：せわしないけど、  
人なつっこい

### ご自慢のペットちゃん



ペットちゃんを募集しています

エピソード：大久保さんが、小鳥屋さんでキレイな色をしたインコを見つけて、ヒナの時から飼い始めました。もちろん名前の由来は、身体の色が黄色いので、「キータン」となりました。インコですから、オウムと同じように飼い主の言葉の真似をします。「キータン」をはじめ、「おはよう」「どうしたの？キータン」さらには「うるさい！」まで。眠る前には段々しゃべらなくなり、鳥かごに黒い布をかぶせてもらい、止まり木につかまったまま上手に寝るそうです。

### NHK高松放送ゆうもかがわニュース「とれとれビデオ」



昨年 11/26 に「そば打ち会」がNHK高松に取り上げられました。アナウンサーが「私はそばを打ったことないんですけど、大変そうですね」と感想をもらっていました。

### おまけ

寺とも初参加の奥様が「ペーパークラフト」の合間に「チャチャッ」と折って下さいました。



折り紙の「コマ」です。本当にくるくる回ります。おかげさまでございました♡

@:かわら版不要の方は恐れ入りますが  
087-821-6348へご連絡を。